

Ressort: Politik

## Kauder kritisiert Hollande: Über Vorschläge muss man reden können

Berlin, 19.10.2012, 14:50 Uhr

**GDN** - Unions-Fraktionschef Volker Kauder hat in einem Interview mit der Tageszeitung "Die Welt" (Samstagsausgabe) den französischen Präsidenten François Hollande kritisiert. Der Franzose hatte in dieser Woche den deutschen Vorschlag vom Tisch gewischt, nach dem der EU-Währungskommissar mehr Rechte erhalten sollte.

Auf die Frage, ob man so in Europa miteinander umgehen sollte, sagte Kauder, Europa könne das Vertrauen in der Welt nur zurückbekommen, wenn das, was beschlossen wird, auch eingehalten werde. Kauder: "Dazu könnte auch ein gestärkter Währungskommissar beitragen. Darüber muss man reden können und darf solche Vorschläge nicht einfach vom Tisch wischen."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-806/kauder-kritisiert-hollande-ueber-vorschlaege-muss-man-reden-koennen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)